

13.09.2014

An die

Öffentliche Verwaltung

7 16 14
2 5 09

Bürgerantrag zum
Antrag 2014/0089
Wiedereinführung des OP - Kennzeichens

Sehr geehrte Ratsmitglieder,

ich fordere, den o.a. Antrag abzulehnen, weil das Geld für wichtigere Dinge verwendet werden sollte. (Schulrenovierungen, Kinder- und Jugendarbeit und vieles mehr)

Dieser Antrag geht am Bürgerwillen vorbei und es ist kaum zu glauben, das es Ratsmitglieder gibt, welche 46.000€ für solchen Nostalgie-Schwachsinn ausgeben wollen. Im Besonderen enttäuscht mich das Verhalten der Grünen. Ich gehe davon aus, dass man die Anzahl der Fahrzeugbesitzer mit dem Wunsch nach dem Sonderkennzeichen schon ermittelt hat sowie die Höhe der anfallenden Gebühren für die Sonderkennzeichen.

Mit freundlichen Grüßen

